

OPÉRATION COURRIEL ET TÉLÉPHONE ROUGE



26 février : Journée téléphone rouge

L'objectif est que les bureaux de députées et députés, ainsi que celui du ministre des Finances, soient inondés d'appels téléphoniques. Pour avoir le plus d'impact possible, ces bureaux doivent recevoir un rythme d'appels si élevé qu'on parvienne à bloquer complètement les lignes. Pour ce faire :

- Invitez vos membres, participantes et participants, travailleuses et travailleurs à participer à l'action.
 - Les numéros de téléphone se trouvent sur le site www.assnat.qc.ca/fr/deputes, en cliquant sur le nom de la personne recherchée, et ensuite sous l'onglet « coordonnées ».
 - Les coordonnées du **ministre des Finances, Carlos Leitao** : 418-643-5270 (à Québec), 514-873-5363 (à Montréal).
- Vous trouverez ci-dessous un exemple type de message que vous pouvez dire.
 - Si personne ne répond, laissez votre message sur la boîte vocale.

Appel au bureau du ministre des Finances, Carlos Leitao, à l'un ou l'autre de ses bureaux.

Lorsqu'on vous répondra, demandez à parler directement à votre députée ou député, ou au ministre des Finances. Si on vous répond qu'elle ou qu'il est occupé, demander soit 1) de laisser un message sur sa boîte vocale, ou 2) de parler à son attachée ou attaché politique.

À la fin de la journée, veuillez écrire au comité de coordination (engagezvousaca.mobilisation@gmail.com) le nombre d'appels que votre organisme a fait au bureau de votre députée ou député et au bureau du ministre des Finances. Nous voulons comptabiliser le nombre d'appels effectués.

Voici un exemple de message.

Bonjour,

Je me présente, [] (votre nom), de l'organisme [] (**nom de votre organisme**). Je vous appelle aujourd'hui pour que mon organisme fasse entendre sa voix auprès du gouvernement en vue du prochain budget.

Notre organisme s'implique dans la campagne *Engagez-vous pour le communautaire*, qui réunit les 4000 organismes d'action communautaire autonome du Québec. Vous savez que les organismes d'action communautaire autonome souffrent d'un grave sous-financement, ce qui les empêche de répondre aux besoins des communautés. Les mesures d'austérité imposées par votre gouvernement dans les dernières années n'ont fait qu'empirer la situation. C'est pourquoi la campagne revendique un rehaussement de 475 millions du financement à la mission globale

des 4000 organismes d'action communautaire autonome. La campagne réclame également l'indexation des subventions à la mission globale pour suivre l'augmentation des coûts de fonctionnement.

Appel au bureau de votre députée ou député libéral

Nous vous demandons de mettre de la pression sur vos collègues, particulièrement sur le caucus de votre parti, afin qu'un rehaussement de 475 millions et l'indexation du financement à la mission globale pour les organismes d'action communautaire autonome se retrouvent dans le prochain budget. Les organismes impliqués dans la campagne continueront de se mobiliser jusqu'à ce que nous obtenions une réponse concrète à nos revendications. Merci et bonne journée.

Appel au bureau de votre députée ou député qui n'est pas libéral

Nous vous demandons de mettre de la pression sur le Parti libéral du Québec, afin qu'un rehaussement de 475 millions et l'indexation du financement à la mission globale pour les organismes d'action communautaire autonome se retrouvent dans le prochain budget. Les organismes impliqués dans la campagne continueront de se mobiliser jusqu'à ce que nous obtenions une réponse concrète à nos revendications. Merci et bonne journée.

Appel au bureau du ministre des Finances :

Nous vous demandons qu'un rehaussement de 475 millions et l'indexation du financement à la mission globale pour les organismes d'action communautaire autonome se retrouvent dans le prochain budget. Les organismes impliqués dans la campagne continueront de se mobiliser jusqu'à ce que nous obtenions une réponse concrète à nos revendications. Merci et bonne journée.